

En Zaragoza a 12 de marzo de 2020.

Estimadas familias:

Como ya sabréis, el presidente de la Comunidad Autónoma de Aragón, D. Javier Lambán, ha informado en rueda de prensa del cierre de todos los centros educativos a partir del lunes 16.

A la espera de recibir instrucciones más precisas y poder organizar la actividad docente queremos transmitir un mensaje de confianza en los sistemas sanitario y educativo.

Os iremos informando puntualmente a través de la página web de las medidas que tomemos. Esta es en nuestro ánimo poder ofrecer a distancia recursos formativos que nos permita retomar el curso con normalidad cuando sea posible.

Ahora lo importante es cumplir con nuestra obligación de ciudadanos/as y como familias acompañar a los hijos/as en este periodo de prevención.

Un saludo.

El equipo directivo.